



**Am Donnerstag, kurz nach 14 Uhr, wurde die Nationalpolizei des Departements Lot von einem Spaziergänger aus Cahors alarmiert: Er hatte soeben eine Leiche entdeckt, die im Fluss Lot in der Nähe der Valentré-Brücke trieb.**

Der Spaziergänger schlug sofort Alarm. Polizeibeamte und ein Team der technischen und wissenschaftlichen Polizei waren vor Ort im Einsatz, um den Körper zu bergen und erste Untersuchungen durchzuführen. Die Staatsanwaltschaft im Departement Lot hat eine Autopsie angeordnet, um die in einem fortgeschrittenen Zustand der Verwesung befindliche Leiche identifizieren zu können. Nach ersten Informationen könnte es sich um einen Mann handeln. Derzeit gibt es noch keine Hinweise auf ein Verbrechen, die Ermittler schließen allerdings keine Hypothese aus: Es wird sowohl hinsichtlich eines möglichen Unfalls als auch eines Tötungsdeliktes ermittelt.